

EN AVANT PÉROLS !

AVEC RICHARD CHAUVENT
ÉCOUTER ET AGIR DANS LE BON SENS

#5 NOV 2025



*Une liste d'ouverture
pour donner un nouveau cap à notre ville*

Il y a deux ans, j'annonçais ma volonté d'incarner une candidature d'ouverture.

En Avant Pérols ! est née. Une équipe soudée, avec une ambition :

donner un nouveau cap à Pérols, et un mot d'ordre simple : écouter et agir dans le bon sens.



Marie Carron, Mickaël Bergé, Liliane Félix, Romain Vigier, Christelle Salignon, Richard Chauvet, Marjory Scot, Nicolas Charpy, Sabine Communay, Patrick Pasquier, colistières et colistiers.

La liste complète sera dévoilée en janvier 2026. Vous pourrez rencontrer des colistières et colistiers lors des « rencontres du samedi » (dates en bas de page)

Une liste « sans étiquette politique »

Les 31 femmes et hommes qui constituent notre équipe sont de sensibilités politiques différentes, à l'image de notre société pérolienne. Nous portons les mêmes valeurs : le respect, la confiance, l'engagement et l'ouverture d'esprit. Notre objectif : l'intérêt général à Pérols.

Une liste dynamique

En Avant Pérols ! sonne comme un cri de ralliement, une invitation à construire un bel avenir. C'est l'état d'esprit de notre équipe : insuffler à Pérols une nouvelle énergie et porter haut ses couleurs, à la Métropole et ailleurs, pour le bien vivre de ses habitants en priorité.

« Ancien médecin à Pérols, très attaché à cette ville que je connais bien, j'apporte mon soutien à la liste En Avant Pérols conduite par Richard Chauvet. Je compte sur cette équipe pour porter les enjeux de notre ville. Et je compte sur nous, électeurs à Pérols, pour choisir la voie du changement. ».

Dr Georges Elkaïm,
médecin pérolien



Une liste 100% acteurs, 0% figurant

Toutes nos colistières et tous nos colistiers ont et auront un rôle à jouer. Chacun·e s'est engagé·e avec la volonté de faire naître et aboutir des projets utiles. **En Avant Pérols !** c'est un groupe dont chaque membre est prêt·e à travailler dans un cadre où la sérénité aura fait place à l'emportement et à l'à-peu-près.

À très vite, avec force et convictions

Les rencontres du samedi

- 22/11 à 15h > avenue Saint-Vincent au niveau du mail
- 29/11 à 15h > Port de Carême
- 6/12 à 15h > place de la Noria
- 13/12 à 15h > bassin de rétention, avenue des adrets

Autant d'occasions d'échanger sur vos besoins, vos envies, de partager des idées et parler de l'avenir de notre ville...
... et pour vous de découvrir la seule candidature déclarée à ce jour.

Venez nombreux !
en cas de pluie, report du samedi
au dimanche

Priorités

Notre programme sera publié en février 2026.

Nous pouvons d'ores et déjà, grâce à vos contributions, donner des priorités d'action.

SÉCURITÉ – Une condition du vivre ensemble

Le sentiment d'insécurité est réel à Pérols. Aidons la police municipale, modernisons la vidéoprotection : les solutions existent, appliquons-les pour une tranquillité retrouvée !

BUDGET – La rigueur au service de l'utile

Assez du « tout clinquant » payé par nos impôts !

Priorité aux projets structurants et aux infrastructures du quotidien, sans hausse fiscale. La sobriété budgétaire, c'est l'intelligence de l'action.

CADRE DE VIE – Harmonie entre centre et quartiers

Le cœur ancien doit rester vivant et accessible, mais nos quartiers et mobilités méritent autant d'attention. Retissons le lien avec la Métropole pour rendre possible des projets équilibrés et durables.

Voir ci-dessous.

JEUNESSE – L'avenir mérite mieux

Services dégradés, équipements vieillissants : remettons tout à niveau pour offrir à nos enfants un vrai avenir à Pérols !

À Pérols, en 12 ans, aucun projet structurant entrepris par la municipalité !

CADRE DE VIE

Le complexe Yves Abric : enfin une salle moderne, ouverte à toutes les Péroliennes et tous les Péroliens !

Au lieu de construire des portes ou des fontaines, nous voulons porter un projet structurant d'envergure qui sera utile à toutes et à tous. La salle Yves Abric n'est plus adaptée à nos besoins et ne répond plus aux exigences en vigueur en termes de sécurité, sobriété énergétique...

Nous voulons profiter de l'existant pour créer un complexe multi activités en plein cœur de la ville (arènes, parc pour enfants, boulodrome...). Il répondra aux attentes tant au niveau des salles que des équipements et des services.

Une salle de spectacle

De capacité variable, elle sera dotée de gradins escamotables (adaptés pour profiter de la plupart des animations) et d'un équipement scénique entièrement renouvelé.

Une salle «intergénérationnelle»

Espace partagé. Les nounous, les parents et grands-parents de la commune, y trouveront un lieu dédié aux activités des tout-petits.

Une architecture douce

Nous ne chercherons pas le «geste architectural» qui glorifie auteur et commanditaire, mais plutôt la sobriété et l'efficacité globale du projet.

Une salle de réception à louer

Pour les événements de la vie des familles, mais aussi de nombreuses manifestations publiques ou privées.

Des services au niveau des besoins

Un poste de régie sera affecté au complexe Yves Abric. À disposition des usagers, il sera le garant de la pérennité des équipements, parfois d'un usage complexe et souvent fragiles. Un service mutualisé de bureautique sera également mis en place pour les besoins des associations.

Comment le projet se finalisera

Ce que nous présentons ici est une ébauche élaborée au terme de très nombreuses consultations.

Si nous sommes élus, la finalisation du projet fera l'objet d'une séquence démocratique encadrée et de courte durée, en 3 temps.

1 : QUELS CONTENUS PRÉCISÉMENT

Un groupe de travail sera constitué entre des élus, des personnels municipaux et un panel d'usagers potentiels, sur la base du volontariat, pour préciser l'ébauche actuelle. Il en résultera plusieurs scénarios.

2 : LE CHOIX D'UN SCÉNARIO

Une consultation de toutes les parties prenantes, associations, entreprises, professionnels, familles... permettra d'élire un projet, qui sera ensuite transformé en cahier des charges pour la réalisation.

3 : LE CHOIX DU PROJET FINAL

Les projets d'architectes seront exposés et l'ensemble des Péroliennes et des Péroliens sera impliqué dans le choix via un vote.

Pour participer à la campagne, nous soutenir, ou simplement échanger, contactez-nous :

via le site internet

www.enavantperols.fr

par mail

contact@richardchauvet2026.fr

par téléphone

[06 26 86 43 62](tel:0626864362)

Je fais un don

Nous avons besoin de vous pour financer la campagne électorale. Vous trouverez un formulaire de don sur notre site www.enavantperols.fr

Voter

Êtes-vous inscrit-e sur la liste électorale de Pérols ? Vérifiez, éventuellement auprès des autorités. Si ce n'est pas le cas, inscrivez-vous dès maintenant, à la mairie ou sur service-public.fr. Et si vous êtes absent le jour du vote (15 et 22 mars 2026) ? Rendez-vous sur le site maprocuration.gouv.fr.